

Communiqué

Hélène de Comarmond
MAIRE DE CACHAN



La RPA ouvre ses portes Samedi 9 juin de 14h30 à 18h

Les locataires de la Résidence Autonomie du Moulin vous invitent à découvrir leur lieu de vie !

Les seniors et familles qui entament une réflexion concernant le choix d'une résidence pour personnes âgées vont pouvoir profiter de la journée portes-ouvertes de la résidence du Moulin « résidence autonomisée » et découvrir ses logements (d'une surface d'environ 33m²) dans un environnement serein et convivial.

La résidence du Moulin propose un concept d'habitat reposant sur les valeurs de sécurité, de confort et de convivialité. Elle présente une gamme complète de services afin de répondre aux besoins quotidiens en ayant à cœur de faire plaisir aux locataires et de leur simplifier la vie. La RPA propose de nombreuses animations, service de restauration, buanderie, salle informatique, accompagnement administratif etc. Idéalement proche du centre-ville, elle permet un accès aux transports facile (navette valouette), et les résidents peuvent également bénéficier de solutions de transport accompagné.

Les visiteurs pourront, ce jour-là, visiter l'établissement, rencontrer les résidents et partager un moment de convivialité.

195 rue Étienne Dolet - 94230 Cachan
01 46 65 13 08
residence-du-moulin@ville-cachan.fr

Contact presse - Amandine Taffoureau
01 49 69 69 99 - amandine.taffoureau@ville-cachan.fr